

SPORT PANORAMA

KURZ & BÜNDIG

VERSEHRTENSSPORT

Tischtennis-Team top! Vier Menschen mit unterschiedlichen Schicksalen, die zwei Dinge gemeinsam haben: Sie sind Sportler und – sie sitzen im Rollstuhl. Rudi Hajek, Andreas Vevera, Doris Mader und Thomas Ivic bilden die erfolgreiche Tischtennis-Truppe des Behindertensportvereins Weißer Hof. Wie erfolgreich diese Truppe ist, das verriet erst vor kurzem wieder der Medaillenspiegel bei den Österreichischen Staatsmeisterschaften: Das BSV-Quartett brachte dreimal Gold, einmal Silber und viermal Bronze mit nach Hause. Der Weiße Hof stellte damit hinter dem Grazer VCS die zweitbeste Mannschaft des Turniers.

Quelle:

NÖN Klosterneuburger Nachrichten
Woche 26 (29.06.2005)